



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. fisichella

Viernes 04.03.2016

24 horas para el Señor

"24 horas para el Señor", la iniciativa del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, llega a su tercera edición. Hoy viernes 4 y mañana, 5 de marzo, las iglesias de muchas diócesis del mundo permanecerán abiertas hasta la madrugada para que las personas puedan rezar, adorar al Santísimo Sacramento y confesarse. Este año su lema en sintonía con el Jubileo es "Misericordiosos como el Padre".

Abrirá las "24 horas para el Señor" el Papa Francisco esta tarde en la basílica de San Pedro con una liturgia penitencial durante la que se confesará y confesará a varios penitentes. Después, a partir de las 21.00 será posible confesarse y hacer adoración eucarística en diversas iglesias romanas, fulcro del Jubileo: Nuestra Señora del Sagrado Corazón, Santa María en Trastevere y las Sagradas Llagas de San Francisco.

Mañana, la iglesia de Nuestra Señora del Sagrado Corazón permanecerá abierta ininterrumpidamente con la presencia de sacerdotes para las confesiones hasta las 16.00. La ceremonia de clausura de esta tercera edición, presidida por el arzobispo Rino Fisichella, Presidente del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, tendrá lugar en la iglesia del Espíritu Santo in Sassia, el templo dedicado a la Divina Misericordia.